

Los sindicatos temen quedar excluidos de la fusión de las cajas

Los representantes sindicales de las cajas de ahorro de la región temen quedar excluidos de las negociaciones para la fusión después de que la Federación no aceptará sus propuestas laborales. Las centrales aseguran que la marcha atrás en la negociación se debe a injerencias políticas. Por otra parte, la intención de las cajas es firmar la escritura de fusión antes del 30 de junio, por lo que en marzo sería sometida a las asambleas generales. En caso de que no se llegue a un acuerdo laboral, los sindicatos han anunciado que se opondrían a la fusión, aunque su voto sólo representa el 5 por 100 de cada asamblea.



Intercambio de acusaciones entre CYDES y sus trabajadores

El último episodio en torno al matadero CYDES lo han protagonizado esta semana trabajadores y abogado de la empresa que han mantenido un intercambio de acusaciones mutuas.

Los trabajadores han presentado ante la inspección de Hacienda facturas en las que no aparece reflejado el IVA, lo que induce a pensar que en la contabilidad de la empresa se ha incurrido en un presunto fraude fiscal. Por su parte la empresa ha amenazado a los trabajadores con demandarles por un delito de calumnias.

Descienden las ventas de ganado vacuno

El último mercado de ganados de Talavera de la Reina experimentó un retraimiento en la demanda de carne de vacuno y una baja generalizada de los precios de entre cinco y 10 pesetas. Este enfriamiento en el mercado se debe a la importación de canales efectuada en las últimas fechas. A esto hay que unir además la repercusión de la noticia del uso del clenbuterol en la alimentación del vacuno y sus consecuencias de intoxicación. El ovino no sufrió variaciones importantes, en tanto que cabritos lechales y animales de abasto tuvieron una baja generalizada. Por último, el cerdo blanco también bajó 10 pesetas y el ibérico 20.



Quince empresarios toledanos, en la Conferencia Empresarial 1992

Unos 15 empresarios toledanos asistieron en Madrid a la Conferencia Empresarial 1992 organizada por la CEOE.

Entre ellos destacan representantes de Navidul e Indas, empresas ambas patrocinadoras de la jornada. La máxima representación de FEDETO fue su secretario general, Humberto Carrasco, quien manifestaba que «ha sido un éxito total, porque se han dicho verdades como templos.» Por otra parte, FEDETO y Caja Rural suscribieron recientemente un crédito por valor de 175 millones de pesetas para hacer frente al crédito hipotecario que la patronal toledana tenía contraído con la Caja de Toledo.